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Zoom WEB会議始めました◆◆
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●フォトプロップス
●「麒麟児」南長池店
●生産終了！？どうしよう…
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　どんな用紙がいいか分からないな…という状

態でも、お客様のイメージに合った用紙をご提案

いたしますので、ぜひお気軽にお問い合わせくだ

さい。

willyboy様のインスタグラムはこちら👇

https://instagram.com/willyboy6_6?igshid=NTc4MTIwNjQ2YQ==

　三重県鈴鹿市でキッチンカーを運営され

ているwillyboy様より、ドリンクのストローに取り

付けられるフォトプロップスのご依頼をいただき

ました。ドリンクを飲むのが楽しくなる、かわいら

しいフォトプロップスとなりました！

インスタ映えも間違いなしですね！

　フォトプロップスとは、写真撮影を楽しむため

の小道具のことで、唇と髭の2種類を製作させて

いただきました。画用紙くらいの厚みの紙が良い

とご希望でしたので、似たような厚みの用紙であ

る上質紙180㎏をご提案しました。

【アクセス】

長野市南長池196-1

【営業時間】

11：00～15：00／18：00～21：00

ラーメン店「麺道　麒麟児」
の新店舗がオープン！

オープン前日には、試食会に参加させていただ

き、こだわりのラーメンを堪能してきました。

メニューには、醤油ベースの中華そばや鶏白湯

の鶏そばなどがあり、さまざまな味わいが楽し

めます。ぜひ新しい店舗でその美味しさを体験

してみてはいかがでしょうか？

　用紙の生産終了・廃色等が増えていて「変わり

の用紙はありますか？」とご相談いただくことが増

えてきました。最近では昨年６月に「レイナR」の生産

終了が発表され、現品在庫がなくなり次第終了と

なってしまうそうです。

「レイナR」は古紙10％以上配合された用紙で、両面

にマット感があり厚紙のため、名刺やポストカード、

会社案内など多岐にわたり使用できる人気の用紙

でした。

長野市川中島に

本店を構える大人

気のラーメン店「麺

道　麒麟児」が、新

たに市内で3番目の

店舗を南長池にオ

ープンしました。

「麒麟児」南長池店

その代わりにご提案しているのが「テイクGAボード

FS」です。手触りはレイナRに似ていてマット感があり、

厚さも近い斤量が揃っています。印刷適性がよくイ

ンクが乗るとグロスがでる高級紙です。しかも厚さ

の割に低価格となっているのでコストメリットもあり

ます。

「使っていた用紙がなくなってしまった。」というお困

り事がございましたら、お気軽にご相談ください！

フォトプロップス
型抜き印刷

お出かけ情報

寒さに

備えよう！

中華そば中華そば

生産終了！？どうしよう・・・

耳寄り情報



0120-132-554フリーダイヤル
インサツ コ コ ヨ

【皆様のお役に立ちたいと願う通信です】

かたぬき印刷アトリエ･https://kata-ia.com

otoiawase@nichibi-p.com
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　10/7（土）に開催された長野ADC2023審査会に行ってきました。

その中には、弊社が協力させていただいたポスターやパッケージも含

まれており、それらを見つけた瞬間、心が躍りました。

長野アートディレクターズクラブ様

【 Facebook】

https://www.facebook.com/naganoadc/

まず、都内の印刷会社の工場見学から始まり

ました。機械の動きや作業の流れなど印刷物

が一つ一つ生まれていく様子に、驚きと沢山

の学びを得ることができました。

初めてのことで非常に緊張しましたが、言葉に詰まりな

がらも、皆さんの温かいサポートと理解のおかげで何と

か伝えることができました。普段の業務では経験できな

い多くのことばかりで、新たな展望を広げる素晴らしい

機会でした。

　いつもお世話になっているバリューマシー

ンインターナショナル株式会社主催の交流会

に若手社員2名で参加しました！

交流会に行ってきました！

長野ADCに行ってきました

自社の印刷物がこのような場所で輝いているのを見るのは非常に嬉

しく、クリエイティブな仕事への情熱を再確認する機会となりました。

審査の結果は長野ADC様の公式Facebookで発表されています。ぜひ

ご確認ください！

Q1.ご自身について教えてください！
10月に入社した田中綾と申します。
地元出身です。自分がりんごアレルギーだということを最近知り
ました。←信州人だというのに。
Q2.趣味やマイブームなどはありますか？
最近はK-POPにハマっています。皆さんの『推し』をこっそり教えてく
ださい。漫画も好きでハマるとつい集めてしまいます！
Q3.今後の抱負をお願いします！
入社したばかりで、まだ未熟者ですが、皆さんと印刷物の楽しさ
を伝えていけたらと思っています。
どうぞよろしくお願いします。

新入社員にインタビュー
　最後までお読みいただき、あり
がとうございました。
交流会で入社して初めての出張
を経験しました。平日に乗る新幹
線はいつも乗る休日の新幹線と
は雰囲気が全く異なっていて、な
んだかドキドキしました。
交流会で得た知見を活かして、こ
の通信ももっと発展できるように
頑張っていきます！

編集後記

続いて、参加企業全体で

のミーティングが行われ

ました。その中に自社紹介

があり、当社の製品と価

値を伝える絶好のチャンス

を頂くことができました。


